

CONFIRMATION.— Le dimanche 17 juin, à la cathédrale, Mgr l'archevêque confirmait les enfants de la première communion. Madame et M. le Dr Lambert servaient de marraine et de parrain. En un discours de circonstance, Sa Grandeur rappela les devoirs du confirmé qui malheureusement sont par trop oubliés de nos jours. La cérémonie se termina par la bénédiction du St Sacrement.

Le même soir, il y eut confirmation à l'Immaculée Conception de Winnipeg, le lendemain au Collège de St-Boniface et enfin à l'Académie Stt-Marie. A tous ces nouveaux confirmés nous souhaitons la force nécessaire pour que toujours ils portent fièrement leur titre de chrétiens.

ORDINATIONS PAR S. G. MGR L'ARCHEVÊQUE. — Le 26 juin à l'archevêché, M. l'abbé Arsenault d'Oak Lake, Man., élève du Collège de St Boniface, a été ordonné sous-diacre.

Le 29 juin, dans la chapelle des Sœurs Grises, M. l'abbé W. Speeman d'Allemagne, a été ordonné prêtre. M. M. les abbés Maurice Pierquin de Reims, (France), et J. Arsenault ont été ordonnés diacres.

IMMIGRATION BRETONNE — Le Rev. P. Péran, O.M.I., curé de St Laurent, Man., a envoyé de Bretagne, sous la direction de M. Louis Palut 25 colons, et le Révérend Père espère en amener lui-même un plus grand nombre.

R. I. P.

Rde Sœur Julie Chevretils. Hôpital Général de Montréal.

Rde Sœur Marie de la Victoire. Charité de Québec.

Helen Burke, orpheline à l'Hospice Taché.

Dame Chevrier Winnipeg.

Rde Sœur Marie des Anges. Charité de Québec.

Rde Sœur St. Gervais. Charité de Québec.

Rde Sœur Agnès Labrèche. Hôpital Général de Montréal.

Rde Sœur Cusson. Maison Vicariale de St. Boniface.

SIR HECTOR LANGEVIN, ancien ministre des travaux publics au parlement fédéral à Ottawa et parent de Mgr l'Archevêque.

Requiescat in Pace.